



Aktuell im Parlament

Parlamentskorrespondenz

[Parlamentskorrespondenz abonnieren](#)[Regierungsvorlagen und Gesetzesinitiativen](#)[Anfragen und Beantwortungen](#)[Begutachtungsverfahren und Stellungnahmen](#)[Europäische und internationale Angelegenheiten](#)[Budgetangelegenheiten](#)[Beteiligung der BürgerInnen](#)[Alle Verhandlungsgegenstände](#)[Plenarsitzungen](#)[Ausschüsse](#)[Parlamentarische Enqueten und Enquetekommissionen](#)[Stenographische Protokolle](#)[Termine](#)[Start](#) [Parlament aktiv](#) [Parlamentskorrespondenz](#) [Meldungen im Jahr 2012](#) [PK-Nr. 357](#)

Parlamentskorrespondenz Nr. 357 vom 03.05.2012

Themenfelder: Bundesrat/Parlamentarismus
Format: Bundesrat
Stichworte: Bundesrat/Angelobung/Reich

Elisabeth Reich neu im Bundesrat

Oberösterreicherin verstärkt SP-Fraktion

Wien (PK) – In der heutigen Sitzung des Bundesrates wurde die 56jährige Hauptschullehrerin Elisabeth Reich (S/O) als neues Mitglied der Länderkammer angelobt. Sie folgt dem im April ausgeschiedenen Bundesrat Johann Kraml nach.

Geboren am 31. Januar 1956 in Linz, brachte Reich "die Bitte eines Freundes, in der Gemeinde mitzuarbeiten" in die Politik. Sie wurde Gemeinderätin, später Gemeindevorstand und ist nun Vizebürgermeisterin ihrer Heimatgemeinde im Mühlviertel. Zudem ist sie mittlerweile Leiterin der dortigen Hauptschule.

Reich, die in Bruno Kreisky ihr politisches Vorbild sieht, erklärt das "Vertreten der Anliegen der Bevölkerung" ihres Wahlkreises zum Schwerpunkt ihrer Abgeordnetentätigkeit und will sich zudem in den Themenbereichen Bildung und Erziehung einbringen. Die Gesellschaft von morgen brauche, so Reich, "faire Arbeits-, Einkommens- und Lebensverhältnisse für alle Bürgerinnen und Bürger".

Privat ist Reich verheiratete Mutter dreier Kinder und erwärmt sich für Entenbraten und Bier. Griechenland ist ihr liebstes Reiseziel, zu ihren Hobbies zählt sie Sport und Musik. (Schluss)

[Bearbeiten](#)

Meine Lesezeichen (0)